ANEXO APORTACIONES

ANEXO AL INFORME DE RESULTADOS DE LA CONSULTA PÚBLICA PREVIA DEL DECRETO DEL RÉGIMEN ADMINISTRATIVO DEL JUEGO EN CASTILLA-LA MANCHA					
Organismo	Asunto	Comentario	Usuario	Denominación de la Plataforma	Denominación de la Entidad
DIRECCIÓN GENERAL DE TRIBUTOS Y ORDENACIÓN DEL JUEGO	JUEGO	Regulación del juego. El juego debe de estar regulado lo más posible para evitar adicciones y más entre las personas más vulnerables. Es una actividad que sólo mueve el dinero de un bolsillo a otro y que no produce ningún valor añadido, al contrario, produce una enfermedad mental que luego cuesta dinero a las arcas públicas. Por eso hay que regularlo para evitar el mayor daño posible a esas personas porque , al final, ya se sabe: siempre gana la banca. Lo de regular está muy bien, pero luego, la parte más importante es realizar el seguimiento más completo para ver que esas normas se están cumpliendo, si no, no vale de nada tanta regulación como ya pasa con muchas otras leyes.	rafas1963		